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Compte rendu comité directeur du 30 juin 2008 
 
 
Présents : Philippe Bonnin, Luc Olivier Barriol, Fabrice Ferrand, Philippe Lacroix, Philippe Lafay, Jean Pinczon du 
Sel, Thierry Aumage, Patrick Scarpati, Franck Sterckx, Jacqueline Claudel, Mireille Dumas, Chantal Ronin,Gilles 
Margirier.  
Excusés :, Jean Bernard Duchateau, François Poulain, Marc Ramez, Gérard Vassenet, , Jean Micolon (pouvoir à 
Luc Olivier Barriol), Michel Paul. 
Absents  : Pierre Boudsocq, Yves Dautané. 
Invités  : Président(e)s de club ou leur représentant pour la réunion calendrier 
 
 Présentation de 2 présidents de clubs nouvellement élus : Thierry Roby à Meylan et Thierry Gouttenègre à Moirans,  
 
Adoption à l’unanimité du procès verbal du 05/05/08.  
 
 
1. Calendrier  
Cette année toutes les compétitions recevront la même aide. 
Rappel : présence obligatoire du médecin pour les compétitions à partir de la catégorie minime 
Présentation des calendriers de zone et régional 
Toutes les organisations sont attribuées ; pour trois compétitions il est nécessaire de recourir à un vote. 
 
2. Point administratif et financier  
2758 licencies validées sur la saison (2600 au prévisionnel).  
Les comptes sont arrêtés fin juillet et le bilan sera présenté au comité directeur de septembre.  
Aides de la ligue 
Aide aux coupes du monde :3000€  
Pour la Guadeloupe 150€ par cadets soit 1200€. 
Aides à l’organisation des compétitions : 4712€  
Fête de la ligue : l’investissement de la ligue est de 2400€  (plus que l’année dernière car nous pensions avoir plus 
de monde et avions prévu 2 animations) 
Fête des jeunes et toutes les actions autour de la catégorie minime : environ 12000€  (1/8 de notre budget)  
La ligue a acheté cette saison 2500 carte 1ère touche et offert aux clubs les diplômes et autocollants qui les 
accompagnent. Pour la saison prochaine, il est décidé de prolonger cette action (coût prévisionnel 1250€) 
Tous les paiements aux clubs, comités et tireurs seront effectués avant le 8/07/08 
Carte M’Ra : la ligue a renouvelé la convention avec la région ; un rappel explicatif sera fait auprès des clubs qui 
n’utilisent pas ce dispositif 
Demande de Modane dans le cadre des actions innovantes pour l’organisation d’un gala d’escrime. Il est rappelé 
que les demandes doivent être faites en amont de l’action avec présentation d’un prévisionnel. A l’unanimité 300€ 
sont accordés à Modane. 
 
3. Matériel : demandes pour 2008/2009  
Philippe Bonnin signale que le matériel prêté ou loué est  pour l’essentiel bien rentré.  
En location : 
Annonay demande 40 tenues ; 20 attribuées 
Romans demande 30 tenues ; 20 attribuées  
Le même matériel que la saison dernière est attribué à Guilherand Granges et Varces (10) 
En location vente :  
une demande du comité Haute Savoie, qui redémarre ses activités et demande 30 vestes, 30 masques et 30 armes 
pour 5650€.  
Sous réserve de l’accord du trésorier, accord à l’ unanimité. 
Pistes tissu :  
La ligue a acheté 4 pistes et la Cera 4 ; les 4 de la ligue seront mises gratuitement à disposition la saison prochaine 
avec bilan d’utilisation en fin d’année ; pour celles de la Cera, une décision sera prise la semaine prochaine. 
Philippe Bonnin signale que la priorité d’utilisation sera donnée aux stages et compétitions de ligue ou Cera, et 
qu’elles ont déjà servi à la fête des jeunes à Lyon. 
Elles seront  entreposées au CREPS. 

 



Le comité Drôme Ardèche et le club de Parmentier souhaitent les utiliser pour leur stage de fin août ;  Romans  pour 
la compétition junior épée du 16/11/08, Fontaine pour celle senior fleuret des 1 et 2/11/08. 
 
Point salle d’escrime équipement CNDS :  
Philippe Bonnin rappelle que la fédération soutient  6 à 7 projets par an auprès du CNDS, soit 1à 2 projets par zone 
maximum. Pour que  la ligue puisse  défendre et soutenir d’éventuels dossiers, il est demandé aux clubs de faire 
connaître leurs projets de création ou d’aménagement de salle d’armes suffisamment à l’avance.  
Ludo escrime :  
Le matériel que la fédération devait distribuer pour essai n’a pu finalement être disponible pour la saison écoulée. 
 Le coût pour 6 kits ( 3 rouges, 3 verts) est de 1200€.  
La ligue vient de recevoir 24 équipements de la fédération 
Ce matériel sera mis à disposition des clubs par rotation afin que tous puissent en bénéficier sur la saison prochaine 
En fonction de l’utilisation et du degré de satisfaction, une action prioritaire pourrait être mise place pour aider les 
structures à s’équiper. Une formation des maîtres d’armes sera également proposée par la ligue. 
Pour l’été, le CER, la Savoie et Meylan demandent à les utiliser. 
Pour septembre , Romans, Seyssins, Modane et Fontaine sont demandeurs 
 
4. Rapport sportif  
Fête de la ligue 7 et 8/06/08 :  
Philippe Bonnin remercie tous ceux qui ont aidé à sa réalisation et rappelle que ce n’est pas une compétition, mais 
un outil de fidélisation et de convivialité. Il regrette que la participation ne soit pas plus importante malgré cette année 
la participation des épéistes. Il relève néanmoins le fort degré de satisfaction des enfants et accompagnateurs 
présents.  
Fête des jeunes le 31/05 et 01/06/08 à Lyon : 
La ligue était présente avec 30 tireurs, 9 équipes. En individuel :1ère au sabre Mathilde Richard de Meylan, 1er à 
l’épée Ken Elie Zerbib de Parmentier et 3 ème au sabre Baptiste Bludzein d’Annecy. Excellents résultats également 
par équipe avec 3 médailles. Nous nous classons 6ème sur 31 ligues.  
 
Formation :  
BE1 : Jérôme Miscioscia reçu  
Initiateur : 9 reçus  
Monitorat : 4 reçus 
Arbitrage régional :12 reçus. 
 Pour le stage de Vichy 4 arbitres sont sélectionnés, 2 au fleuret, 2 au sabre. Alain Lachèche a reçu son diplôme 
d’arbitre en handisport. 
 
5. Calendrier de rentrée  
Philippe Bonnin rappelle que l’assemblée générale et l’assemblée élective se dérouleront le 4 octobre 2008. 
Les candidatures sont à adresser 15 jours avant par courrier ou par mail.  
Le prochain comité directeur aura lieu le 15/09/08 
 
Aucune question diverse, la séance est levée à 22h05. 
 
 
 

l e  p r é s i d e n t ,  
 
 
 
 
Philippe BONNIN 


